

Política energética debe garantizar suministro y estabilidad fiscal: gremios

Aporte fiscal de las empresas más dividendos de **Ecopetrol** para el 2022 serán de \$61 billones por el incremento en el precio del petróleo.

ECONOMÍA

12:15 PM

Por: EL HERALDO

Redacción Economía

TEMAS TRATADOS:

- Cumbre Petróleo
- Gas y Energía
- ACP
- CAMPETROL
- Aciem



MÁS DE ECONOMÍA

Se disparan aceptaciones de OPA de IHC por acciones de Nutresa

Prima de Navidad: aprenda a calcular cuánto le debe llegar

El PIB de Colombia creció 7 % en el tercer trimestre del año

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



G20 - 08:04 PM
Biden y otros líderes mundiales se reúnen con urgencia por ataque en Polonia



Mayda Balseiro - 07:55 PM
Procuraduría pide encarcelar a dos exalcaldes de San Onofre



senado - 07:57 PM
Presentan proyecto para que la Liga de Fútbol Femenino tenga financiación

Colombia requiere de una política energética responsable que garantice el **abastecimiento seguro** y contribuya a la estabilidad macroeconómica y fiscal asegurando los voceros de los gremios del sector del **petróleo, gas y energía**.

➔ **Ecopetrol** toca la campana y celebra 15 años de su acción en la BVC

Los gremios organizadores de la V Cumbre del Petróleo, Gas y Energía, hicieron un llamado para que la **política energética del país**, que incluye la política de hidrocarburos, tenga en cuenta las necesidades de las regiones en materia de regalías y transformación productiva.

“Para lograrlo es clave **continuar explorando y produciendo petróleo y gas nacional**, y exportando hidrocarburos para contar con recursos fundamentales para la Nación, todo esto al tiempo que se avanza en la transición y se fortalece la lucha contra el cambio climático”, indicaron en un pronunciamiento conjunto realizado durante una rueda de prensa.

La Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (**ACP**), la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios de Petróleo, Gas y Energía (**Campetrol**) la Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos del Petróleo (**ACGGP**) y la Asociación Colombiana de Ingenieros (**ACIEM**), indicaron que existe una gran incertidumbre sobre el futuro del sector hidrocarburos en el país.

➔ Energías limpias: así avanzan los proyectos en Barranquilla y Atlántico

Esto a pesar de que la industria del petróleo, gas y combustibles líquidos contribuye significativamente a las finanzas del Gobierno nacional y de las regiones, y sus aportes fiscales apalancan inversiones en **proyectos socioambientales** estratégicos que aportan a la reducción de las desigualdades y la pobreza energética, en cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (**ODS**).

El aporte fiscal de las empresas del upstream, midstream y downstream, más los dividendos de **Ecopetrol**, sumaron \$36 billones en 2021 y para el 2022 serán de **\$61 billones** por el incremento en el precio del petróleo.

Los dirigentes gremiales señalaron que estos recursos son fundamentales para la financiación de programas del Gobierno, incluidos aquellos que satisfacen necesidades básicas en las regiones, y favorecen su dinámica económica.

→ Salida del índice MSCI es por la no liquidez de acción: **Ecopetrol**

“Esta industria ha sido aliada del progreso de Colombia y de miles de colombianos en las regiones donde ha operado, y está lista para seguir construyendo y aportar en la definición de la hoja de ruta de la transición, en el marco del gran diálogo social nacional; a la vez que esperamos poder continuar explorando y produciendo el petróleo y gas clave para la seguridad energética del país y para aprovechar los recursos que genera el sector para beneficiar con proyectos sociales y ambientales a las comunidades y apalancar la transición energética”, aseguró **Francisco José Lloreda Mera**, presidente de la ACP.

“El sector está convencido de la necesidad de hacer una transición energética justa y ordenada, y en ese sentido, la diversificación en curso es el camino apropiado para alcanzar la anhelada transición, asegurando la competitividad y las condiciones macroeconómicas del país”, explicó a su vez, **Nelson A. Castañeda**, presidente ejecutivo de Campetrol.

Señalaron que en los próximos años, la transición energética a nivel global y en Colombia jugará un papel fundamental, por ello, el sector hidrocarburos también está comprometido con la gestión y mitigación del cambio climático; ejemplo de ello, desde el 2018, con corte a 2021, el sector de hidrocarburos ha desarrollado 92 proyectos asociados con cambio climático (mitigación, adaptación y gobernanza), que representan una inversión de **\$3,5 billones**.

Compartir:    

Te puede interesar:



Salida del índice MSCI es por su metodología: Ecopetrol



Hallan sin vida a estudiante de la Universidad del Magdalena en Santa Marta



Esposa de Puyol revela cómo era Shakira con los amigos de Piqué



La inesperada revelación de Carlos Giraldo sobre su salud: tuvo una ETS



Shakira se habría quedado en casa de 'El Borrego' Nava hace más de 20 años



Carlos Vives reveló la razón de su separación con Margarita Rosa de Francisco



Proponen la urbanización de lotes para damnificados



Menor abusada por su tío político está en delicado estado de salud

LAS MÁS LEÍDAS



Avianca
Avianca responde a pasajera que se quejó de compartir silla con un perro



Mansión en Barcelona
Shakira y Piqué ponen a la venta mansión en Barcelona



caminante
Falleció Gustavo Moncayo, el profesor que caminó por liberación de su hijo



Soledad
Pelea con garrote en Soledad deja un muerto y un capturado



barrio la paz
En sala de conciliación hombre ataca brutalmente con puñal a su ex pareja



Policia
Los sels aeropuertos del país de los que se retirará la Policía



Remates
Rematarán 11 predios por deudas en Impuestos distritales



manifestaciones
Así avanzan las marchas a favor de Gustavo Petro por sus 100 días de Gobierno



incesto
Condenan a hombre que embriegó a su hija y luego abusó de ella



Trabajos temporales
¿Quisiera trabajar en Estados Unidos?, abren solicitudes para obtener la visa



Copa Mundo 2022
Programación de los partidos del Mundial de Qatar 2022



Cali
Conductor y domicillario se enfrentaron en pleno tráfico vehicular en Cali

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Proponen la urbanización de lotes para damnificados

SUSCRÍBETE
 Desde \$800

+ Portadas pasadas

Ver portada

SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	País
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

REGIÓN CARIBE

Bolívar
 Cesar
 Córdoba
 La Guajira
 Magdalena
 Sucre

SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
 Revista Gente Caribe
 Aldia.co
 Clasificados
 EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones +

Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

